

## Una nueva agenda para el Mediterráneo

# 25 AÑOS DE POLÍTICA DE VECINDAD SUR

## UNA NUEVA AGENDA PARA EL MEDITERRÁNEO

El pasado febrero, la Comisión Europea y el Servicio Europeo de Acción Exterior adoptaron una comunicación conjunta sobre **“Una nueva agenda para el Mediterráneo”**, una propuesta que será la base de la nueva política de la UE para su vecindad sur en los próximos años.

Ese es, precisamente, el título del ciclo de debates en el que colabora **esglobal**, organizado por **Podemos en el Parlamento Europeo (The Left)**, y en el que analizaremos temáticas y enfoques que a menudo quedan fuera de los diseños de la política exterior europea, así como de la situación política y social de la región, de derechos humanos, tensiones geopolíticas y disputas por los recursos.

**Iremos actualizando esta serie de debates, con diferentes actores políticos, especialistas, miembros de la sociedad civil y de la lucha por los derechos humanos, en esta misma página.**

## DEBATES

**ARTÍCULO**

**VÍDEOS**

**Te puede interesar**



esglok

**Fecha de creación**

22 marzo, 2021